

Investigan posible triple agresión sexual en España por parte de un menor de 13 años

MADRID, (EFE).- La Policía española investiga las denuncias interpuestas por las familias de tres adolescentes de 14 años de un centro educativo en Madrid, quienes supuestamente fueron agredidas sexualmente por un mismo alumno de 13 años en el interior del instituto.

Las denuncias de los familiares de las alumnas del instituto Antonio Gala de Móstoles (sur de Madrid) se encuentran ahora en poder de la Fiscalía de Menores, que estudiará el caso, aunque las fuentes policíacas ya señalaron que el presunto agresor, al ser menor de 14 años, es inimputable en España.

La Ley del Menor española impide que se pueda procesar penalmente al presunto agresor, por tener menos de 14 años, por lo que las únicas medidas que se podrían aplicar serían de carácter socio-educativo.

El joven ya ha sido "apartado del centro educativo" y se le ha abierto "un expediente disciplinario".

Los hechos ocurrieron entre el 5 y el 16 de junio, cuando, según explicó a EFE la madre de una de las menores agredidas, el joven presuntamente agredió, "por separado y en días sucesivos", a las tres menores en el interior del centro.

Según el relato de esta madre, su hija asegura que sufrió la agresión el 13 de junio, en uno de los baños del centro, pero en un primer momento "no se atrevió a denunciar por miedo"

al chico, que "la venía acosando" desde el inicio del curso.

En la denuncia, a la que tuvo acceso EFE, la adolescente afirma que el alumno la persiguió hasta uno de los baños, entró detrás de ella y le preguntó "si alguna vez lo había hecho" (el acto sexual), ofreciéndose a la menor para "enseñarle", algo que ella rechazó.

Según la madre, la chica reiteró su negativa a mantener relaciones sexuales pero aún así el agresor abusó de ella y la amenazó para que no contara lo que había pasado.

No fue hasta el 16 de junio cuando, tras volver a encontrarse con el agresor, la niña tuvo "un ataque de ansiedad", por lo que una de las profesoras la llevó al despacho del Jefe de Estudios del centro, donde acabó contando que había sufrido una agresión sexual por parte del alumno.

Tras conocerse este primer caso, otras dos adolescentes de 14 años también reconocieron haber sufrido un ataque por parte del mismo chico durante los días anteriores, por lo que el instituto procedió a comunicarse con las tres familias, que avisaron a las autoridades.

Junto a agentes de seguridad, las menores se desplazaron a un hospital local para que les realizaran un reconocimiento médico y elaborar un parte de lesiones. A las familias además se les derivó a Asuntos Sociales para brindarles apoyo psicológico.

¡CADA GOTA CUENTA!



Toma en cuenta estos consejos de Tribunito, para que cuidemos el agua



AVISO DE LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

República de Honduras

ALCALDÍA MUNICIPAL DEL DISTRITO CENTRAL

LPuNO-010-AMDC-104-2023

PROYECTO DE MITIGACIÓN PARA EL DESPRENDIMIENTO DE ROCA EN COL.VILLANUEVA Código No. JICA-3332-2023

La Alcaldía Municipal del Distrito Central, hace un llamado a las empresas Constructoras Nacionales, Precalificadas según No. PR-EC-01-AMDC-2022: Categoría VII.- Otros Proyectos: Comprende la construcción de: Gestión de Riesgos Medio Ambiente (Obras de mitigación), parques y áreas verdes, Hospitales, laboratorio, establecimientos de salud, Aeropuertos, Centros Educativos. Clasificación "A, B, C o D" y legalmente autorizadas para operar en Honduras, a presentar ofertas en sobre sellado para la ejecución del proyecto arriba mencionado.

El financiamiento para la realización de los proyectos será con FONDOS MUNICIPALES y se efectuará conforme a los procedimientos establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.

Los interesados podrán adquirir los documentos de la presente licitación a partir del día **viernes, 07 de julio de 2023**, mediante solicitud de participación a la Gerencia de Licitaciones y Adquisiciones, con atención al Abog. Rodney Alexis Ham G., Edificio Ejecutivo de la A.M.D.C., primer piso, frente al Hospital y Clínicas Viera, Ave. Colón, Barrio El Centro de Tegucigalpa, M.D.C., Teléfono No.2222-0870, de forma escrita en horario de oficina de 8:00 a.m. a 4:00 p.m. de lunes a viernes o **enviándola al Correo Electrónico:** licitaciones@amdc.hn, en ambos casos se debe adjuntar el recibo de pago por la cantidad no reembolsable de **QUINIENTOS LEMPIRAS EXACTOS (L.500.00)**, con depósito a la cuenta No. **01-201-316404**, del Banco FICOHSA; dicha solicitud deberá contener información de teléfonos, correo electrónico y dirección de él o (los) contacto(s) donde desean que se les haga llegar la información concerniente al proceso, los documentos de la licitación también podrán ser examinados en el Sistema de Información de Contratación y Adquisiciones del Estado de Honduras, "HondUCompras", (www.honducmpras.gov.hn).

Se hará un registro de las solicitudes recibidas en forma escrita o por correo electrónico que servirá para enviar los documentos de esta licitación o la(s) enmienda(s) y/o aclaración(es) que surjan del proceso. No se considerará ningún documento de licitación que no haya sido obtenido directamente de la Alcaldía Municipal del Distrito Central y no se enviarán enmiendas o aclaraciones a ninguna empresa que no esté inscrita en el registro oficial de participantes.

La recepción y apertura de ofertas será en la **Oficina de la Gerencia de Licitaciones y Adquisiciones, ubicado en el primer piso, del Edificio Ejecutivo de la AMDC, frente al Hospital y Clínicas Viera, avenida Colón, barrio El Centro, Tegucigalpa M.D.C., el día martes, 25 de julio de 2023, a las 10:00 a.m.** hora oficial de la República de Honduras. Las ofertas que se reciban fuera de plazo serán rechazadas y se devolverán sin abrir. Las ofertas se abrirán en presencia de los representantes de los Oferentes que deseen asistir en la dirección indicada, a las 10:00 a.m. del día 25 de julio de 2023. Todas las ofertas deberán estar acompañadas de una Garantía de Mantenimiento de la oferta de por lo menos el 2% del valor de su oferta y en la forma establecida en los documentos de la licitación.

Tegucigalpa M.D.C., 07 de julio de 2023.

Lic. Jorge Alejandro Aldana Bardales
Alcalde Municipal del Distrito Central



AVISO DE CONCURSO PÚBLICO NACIONAL

República de Honduras

ALCALDÍA MUNICIPAL DEL DISTRITO CENTRAL

CPuNO-011-AMDC-105-2023

Supervisión del proyecto de mitigación para el desprendimiento de roca en col. Villanueva Con Código No. 3342

La Alcaldía Municipal del Distrito Central, hace un llamado a las firmas Consultoras Nacionales, Precalificadas según No. PR-ECS-03-AMDC-2022: Categoría VII.- Otros Proyectos: Comprende el Estudio, Diseño y/o Supervisión de la construcción de: Gestión de Riesgos Medio Ambiente (Obras de mitigación), parques y áreas verdes, Hospitales, laboratorio, establecimientos de salud, Aeropuertos, Centros Educativos. Clasificación "A, B, C o D" y legalmente autorizadas para operar en Honduras, a presentar propuestas en sobre sellados para realizar los servicios de la consultoría arriba mencionada.

El financiamiento para la realización de la presente consultoría proviene de fondos municipales y se efectuará conforme a los procedimientos establecidos en la Ley de Contratación del Estado y su Reglamento.

Los interesados en participar podrán examinar los documentos del concurso en la página web: www.honducmpras.gov.hn y adquirir los documentos del mismo, debiendo confirmar mediante nota escrita su participación a la Gerencia de Licitaciones y Adquisiciones ubicada en el primer piso del Edificio Ejecutivo de la A.M.D.C., frente al Hospital Viera, Ave. Colón, barrio El Centro de Tegucigalpa, D.C., Teléfono No. **2222-0870** con atención al **Abog. Rodney Alexis Ham Guzmán** o enviarla vía Correo Electrónico: licitaciones@amdc.hn, en ambos casos se debe adjuntar el recibo de pago no reembolsable de **QUINIENTOS LEMPIRAS EXACTOS (L.500.00)**, con depósito a la cuenta No. **01-201-316404**, del Banco FICOHSA; dicha solicitud deberá contener información de teléfonos, correo electrónico y dirección de él o (los) contacto(s) donde desean que se les haga llegar la información.

Se hará registro de las solicitudes recibidas y se enviará la documentación del proceso, el registro servirá para enviar la(s) enmienda(s) y/o aclaración(es) que surjan del proceso, los documentos de este concurso, estarán disponibles a partir del día **viernes, 07 de julio de 2023**, en la citada dirección de la Gerencia de Licitaciones y Adquisiciones, no se considerará ningún documento de concurso que no haya sido obtenido directamente de la Alcaldía Municipal del Distrito Central y no se enviarán enmiendas o aclaraciones a ninguna empresa que no esté inscrita en el registro oficial de participantes.

La recepción de las propuestas se realizará en la Oficina de la Gerencia de Licitaciones y Adquisiciones, sita en el Edificio Ejecutivo, 1er piso, frente al Hospital y Clínicas Viera, avenida Colón, barrio El Centro Tegucigalpa, a más tardar el día **martes, 25 de julio del 2023, hasta las 10:00 a.m.**, las propuestas que sean presentadas fuera del día y hora indicadas no serán aceptadas y serán devueltas sin abrir.

Tegucigalpa M.D.C., 07 de julio de 2023.

Lic. Jorge Alejandro Aldana Bardales
Alcalde Municipal del Distrito Central